

An den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München Herrn Dieter Reiter Rathaus, Marienplatz 8 80331 München

München, 27.06.2024

## Antrag:

## Drohnen statt Hubschrauber bei Großveranstaltungen!

Der Oberbürgermeister setzt sich bei der Polizei sowie Fernsehanstalten dafür an, dass für die Überwachung von Großveranstaltungen sowie für Filmaufnahmen künftig nur noch unbemannte Drohnen zum Einsatz kommen.

## Begründung:

Während der Fußballspiele für die Europameisterschaften in der Allianzarena kreiste stundenlang ein Hubschrauber über dem Stadium. Das führte zu einer enormen Lärmbelästigung im Münchner Norden. Dabei braucht es für die Überwachung von Großveranstaltungen aus der Luft sowie für Luftaufnahmen heutzutage keine Hubschrauber mehr. Unbemannte Drohnen können diese Aufgaben wesentlich leiser lösen. Drohnen sind außerdem wesentlich günstiger und schönen aufgrund ihres geringeren Energieverbrauchs das Klima. Angesicht dieser Tatsachen wirken die Hubschrauber wie aus der Zeit gefallen.

## Initiative:

Tobias Ruff, Fraktionsvorsitzender Sonja Haider, Mobilitätspolitische Sprecherin Dirk Höpner, Stadtrat Nicola Holtmann, Stadträtin